オアシススケッチ

~まちの話題~

英比小新体育館起工式



工事の無事を祈る関係者

7月7日、英比小学校屋内運動場(体育館)の建て 替え工事の起工式が行われました。

今回の建て替えは、従来の体育館の老朽化と耐震対策によるものです。

式には、町関係者など約50人が参加して工事の安全を祈願する神事などが行われました。

新体育館は、鉄筋コンクリート造り平屋約1 200平方メートルで、完成予定は来年2月末の予定です。

願い事がかないますように



ササに飾り付けをする英保育園児

7月7日「七夕の日」、町内の保育園や幼稚園で七夕 会が行われました。

園庭には、園児たちの願い事の書かれた短冊や色紙で作った飾り物が結び付けられたササが飾られていました。

「お姫さまになりたい」、「忍者になりたい」など子どもらしいかわいい夢が書かれた短冊が多く見られました。皆さん願い事がかなうといいですね。

今年もおもしろかったよ



人形劇を楽しむ子どもたち

7月15日、町立図書館で「おたのしみ会」が行われました。

図書館で活動する読書指導グループぶんぶんのメン バーが毎年夏に企画し、今年も人形劇やパネルシア ターなどを上演しました。

会場には約200人の親子が集まりました。額に汗しながら人形劇を上演するぶんぶんのメンバーの姿はとても真剣で、それを見る子どもたちもとても満足げな表情でした。会場全員が楽しめる会となりました。

交通ルールを守ってね



街頭啓発を行う城山保育園児

7月15日、夏の交通安全キャンペーン街頭啓発をオアシス大橋東信号交差点で行いました。

交通安全協会半田支部阿久比分会など約70人が参加 して車のドライバーなどに啓発看板を見せたりして、 交通安全を呼びかけました。

宮津団地交通安全少年団や城山保育園の年長組の子 どもたちもキャンペーンに参加して、大変暑い中、啓 発グッズを配ったり、看板を持ったりして交通安全啓 発の手伝いをしました。